

19 juillet - Hydrogène : Ataway rachète l'activité de stations de recharge de McPhy

Paris, le 19 juillet (AFP) - Le marché de l'hydrogène est en plein essor. La société Ataway a annoncé ce mercredi le rachat à l'entreprise McPhy de son activité de stations de recharge d'hydrogène pour les transports. Avec cette acquisition pour une part fixe de 12 millions d'euros, l'entreprise savoyarde se dote de 40 stations supplémentaires et d'un site de production à Grenoble. Ataway garde les 44 salariés de McPhy, portant son effectif total à 145 collaborateurs. La société compte désormais un parc de 70 stations, qui en fait selon elle, « le leader européen des stations de recharge hydrogène en nombre de stations installées ». Ces 70 points de recharge sont principalement basés en France métropolitaine, généralement sur des nœuds urbains près d'agglomérations (Paris, Dijon, Toulouse, Grenoble, Le Mans, Auxerre, Strasbourg) ainsi que deux en Nouvelle-Calédonie et en Guadeloupe. Ataway compte aussi des stations au Royaume-Uni et à Singapour. La société doit ouvrir en Italie sa troisième filiale à l'étranger d'ici la fin 2024. L'hydrogène est vu comme un moyen de verdir les transports. McPhy, ancienne startup née des recherches du CNRS et du Commissariat à l'Energie Atomique (CEA), a inauguré en juin à Belfort la première usine française produisant des électrolyseurs en France, des engins qui doivent servir à produire de l'hydrogène de façon décarbonée, à partir d'électricité éolienne, solaire voire nucléaire.

Temps de lecture : minute

Article écrit par Mael Khechana